

Title (en)
Packaging machine equipped with a system to form a tube

Title (de)
Mit einer Schlauchformeinrichtung versehene Verpackungsmaschine

Title (fr)
Machine d'emballage équipée d'un système pour former un tube

Publication
EP 0806346 A2 19971112 (DE)

Application
EP 97106684 A 19970423

Priority
DE 19618559 A 19960509

Abstract (en)
The packing machine packs objects (4) in foil (5). It has a device (1) to form a hose (6) from the originally flat foil, and a transporting device to carry the objects into the hose. The hose forming device has several pair of form edges (12,17,18) to turn the foil. The form edges are arranged relative to each other so that the path over the form edges along lines parallel to the edges of the foil from the input of the foil into the hose forming device to its output from it in the edge region of the foil is shorter than in the middle of the foil.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Verpackungsmaschine zum Verpacken von Gegenständen (4) in eine Folie (5), mit einer Schlauchformeinrichtung (1) zur Formung eines Schlauches (6) aus einer vor der Schlauchformung im wesentlichen ebenen Folie und einer Transporteinrichtung (2) zum Transport der Gegenstände in den Schlauch, wobei die Schlauchformeinrichtung mehrere Paare von Formkanten (12, 17, 18) zur Umlenkung der Folie aufweist. Die Verpackungsmaschine zeichnet sich dadurch aus, daß die Formkanten (12, 17, 18) relativ zueinander derart angeordnet sind, daß der Weg über die Formkanten entlang zu den Rändern (11) der Folie (5) paralleler Linien von einem Eintritt der Folie in die Schlauchformeinrichtung (1) bis zu deren Austritt aus der Schlauchformeinrichtung im Bereich der Ränder der Folie kürzer ist als in einem Mittelbereich der Folie. <IMAGE>

IPC 1-7

B65B 9/06

IPC 8 full level

B65B 9/06 (2012.01); **B65B 57/12** (2006.01); **B65B 59/02** (2006.01)

CPC (source: EP US)

B65B 9/06 (2013.01 - EP US); **B65B 57/12** (2013.01 - EP US); **B65B 59/001** (2019.04 - EP US); **B65B 59/003** (2019.04 - EP US);
B65B 59/02 (2013.01 - EP US); **B65B 2009/063** (2013.01 - EP US)

Designated contracting state (EPC)

CH DE ES FR GB IT LI NL SE

DOCDB simple family (publication)

EP 0806346 A2 19971112; **EP 0806346 A3 19980909**; **EP 0806346 B1 19990818**; DE 19618559 A1 19971113; DE 59700342 D1 19990923;
EP 0941927 A2 19990915; EP 0941927 A3 20000412; ES 2138412 T3 20000101; US 5799470 A 19980901

DOCDB simple family (application)

EP 97106684 A 19970423; DE 19618559 A 19960509; DE 59700342 T 19970423; EP 99108893 A 19970423; ES 97106684 T 19970423;
US 85252697 A 19970507